

Incendios forestales ya generan problemas en el Valle de Aconcagua

Una seguidilla de incendios de pastizales y forestales ya se han registrado a la fecha en Aconcagua, sobre todo en las comunas de San Felipe y Catemu, donde el fuego ha afectado diversos puntos y ha obligado la intervención de Bomberos y Conaf en el combate de las llamas.

Una situación que ya preocupa debido a que, propiamente tal, aún no comienza el verano, y más aún, existe una prohibición de quemas vigente para toda la región. **Claudio Martínez**, encargado de emergencia y protección civil de la Dele-

gación Presidencial Provincial de San Felipe de Aconcagua, señaló que «ya técnicamente comenzó la temporada forestal, recordar que, en base a eso, existe una prohibición en curso de quemas; eso quiere decir que la gente no puede utilizar el fuego para eliminar basura agrícola. Si a eso le sumamos las altas temperaturas que venimos experimentando hace bastantes semanas, se están comenzando a dar las condiciones para que tengamos hartos incendios».

En este contexto, Martínez agregó que «por lo mismo, refor-

• **Mayoritariamente siniestros se han producido en las comunas de San Felipe y Catemu.-**

zar, las quemas no están autorizadas, y si uno realiza una quema que termina con el incendio de una casa o una estructura, las penas son bastante altas».

Esto, considerando que, según las estadísticas, casi la totalidad de los incendios de pastizales o forestales son provocados por la acción humana, más allá de la intencionalidad que se tenga. «El 99.9% de los incendios forestales son producto de la interacción del hombre con la naturale-

za, el costo de los incendios es bastante alto, sobre todo el daño medioambiental donde venimos saliendo de una escasez que duró casi 10 años», detalló.

En cuanto a los siniestros que ya se han registrado en la zona, Claudio Martínez dijo que «el incendio de Tierras Blancas en cobertura de área afecta fue más, eran cerca de 5 hectáreas, y el de Catemu, por la complejidad forestal y estructural, son los dos incendios que tenemos en lo que va de



Registro del incendio forestal registrado en Catemu la tarde del lunes.

temporada».

Finalmente, y en relación al trabajo de Conaf en la zona, Martínez sostuvo que «la Brigada de Conaf está en capacitación,

deberían terminar esta semana para ya estar en su totalidad operativa, pero ya tenemos en nuestra provincia la cuadrilla», cerró.